



オーストラリアの中高生と、オンライン交流を実施しました！

国際理解委員会

9月14日(土)13:00～本校生徒8名と、オーストラリア、ニューサウスウェールズ州 Chifley College Dunheved Campus の中学生、高校生 14 名が Zoom によるオンライン交流を行いました。

◆まず、昨年度6月に教員同士で顔合わせを行いました。ところがいざ開始の段階で、オーストラリアの新型コロナウイルス感染症拡大により現地校がオンライン学習に切り替わり、交流を延期することになりました。(理由：成瀬高校の生徒は自宅から各自オンライン交流に参加可能であるが、現地校では学校からの交流が基本のため)

◆その後、担当者間で連絡を取り合いながら、今回の日程を決め生徒同士の第1回交流を実施しました。当初より1年3か月が経過しましたが、この間の教員同士のメール交換も含めて国際交流だったのだ、と感慨深いものがありました。

◆校内では「参加8名」を募集してすぐに、関心を持つ生徒の応募で参加枠が埋まりました。

◆第1回はお互いの自己紹介と質問タイムです。アイコンタクト、表情、声の大きさ、ジェスチャーなど生徒達は工夫して自分のことを伝えていました。用意した自己紹介だけではなく、楽しかったのはお互いに質問したり答えたり、身近な話題で盛り上がったことです。短い時間でしたが、楽しい時間を過ごしました！

◆一方、学校以外からの参加生徒の中には「通信がうまくいかず残念だった、。」という声もありました、また諦めずに次回参加して欲しいです。

◆今後も様々な形で Chifley College Dunheved Campus との交流を続けていきます。本校では、気軽に参加できて、誰でも楽しめる国際交流をこれからも企画していきます。

◆今回の企画は、東京都国際交流コンシェルジュ事務局への相談、紹介を受けスタートしました。

◆以下は生徒の感想(抜粋)です。



2021年6月の顔合わせ

- ・ゴタゴタしていたけれど、結構楽しかったです！
- ・自分の英語が通じるかとても不安でしたが、オーストラリアの皆さんに通じてとても嬉しかったです。少し自信が持てました！
- ・今回の交流会を通じて、コミュニケーションを取る難しさを感じました。相手国の文化や考え方など様々な分野で理解を深めること、そして英語の表現の幅を広げること両方が必要だと感じました。
- ・楽しめました、またオンライン交流やりたいです！

